

32

que se glosa en el monte
y que se dice que es de 8400
pies de altura al cono del pico de
Tres Picos que se encuentra en la
cordillera de los Andes. Se
dice que se dio en el fin de
septiembre de 1812 en Santiago
de Chile. La sismicidad de este terremoto
fue constante y duró más de un
mes. Los primeros sismos se
dieron el 22 de septiembre de 1812
y se intensificaron el 28 de octubre
con un gran sismo que se
sintió en Lima y que se
llamó "terremoto de Lima".
El terremoto de Santiago de Chile
de 1812 fue uno de los más intensos
en la historia de Chile. Se estima
que el terremoto tuvo una magnitud
de entre 8.5 y 9.0 en la escala de
Richter. El terremoto causó daños
muy graves en la capital chilena
y en las ciudades vecinas como
Valparaíso y Viña del Mar.

Más tarde se dio un terremoto en la
ciudad de Santiago de Chile en 1822.
Este terremoto tuvo una magnitud
aproximadamente de 8.0 en la escala
de Richter. Fue un terremoto de
gran intensidad que causó daños
en la ciudad de Santiago y en
otras ciudades cercanas. Se
estima que el terremoto tuvo una
magnitud de entre 8.0 y 8.5 en la
escala de Richter.

Firma
Hernández
Gutiérrez
Aguilar
Antonio
Flor
Lamazan